Biographie.

Der Verfasser: Du issest zu schnell!*)
Hier nimmt der Freund seinen Hut und geht lächelnd
fort, überzeugt, dass er einem Bekehrten gepredigt hat.

Biographie.

Der Doctor, den ich in das vorgehende Gespräch eingeführt habe, ist nicht ein phantastisches Wesen, wie die Chloris und Daphnes früherer Zeiten, sondern ein lebender Doctor mit Haut und Haar, und diejenigen, welche mich kennen, werden bald den Doctor Richerand erkannt haben.

Indem ich mich mit ihm beschäftigte, dachte ich auch an diejenigen, welche ihm vorausgingen, und ich habe mit Stolz wahrgenommen, dass der Kreis von Belley im Departement des Ain, mein eigenes Vaterland, schon seit längerer Zeit der Welthauptstadt eine Reihe ausgezeichneter Aerzte gegeben hat. Ich habe also der Versuchung nicht widerstehen können, diesen Männern in einer kurzen Note ein bescheidenes Denkmal zu setzen.

Die Doctoren Genin und Civoet waren zu den Zeiten der Regentschaft Aerzte erster Classe und liessen später ihrer Vaterstadt ihr ehrenvoll erworbenes Vermögen zu Gute kommen. Der Erste war ganz Hippokratiker und curirte nach den strengen Regeln der Kunst. Der Zweite, der viel schöne Damen zu behandeln hatte, war weit nachsichtiger und sanfter. Res novas molientem, hätte Tacitus von ihm gesagt.

^{*)} Geschichtliche Thatsache. Der Freund in diesem Zwiegespräche ist Dr. Richerand.